



Dreysigster Abschnitt.

Von der Behandlung der *Corona Imperialis*, deutsch Kayserkronen, derer *Fonquillen*, den *Colchicum* und *Martagon*.

Corona Imperialis, oder Kayserkrone, ist eine bekannte Zwiebelblume davon man nicht weniger als 13. Sorten zählet, die aber alle nur einerley Wartung erfordern. Es sind grosse saftreiche Zwiebeln und wollen überall gerne wachsen, wenn sie ein gutes und nicht nasses Erdreich finden, sonst sind sie dem Faulen gerne unterworfen.

Nicht jedes Jahr braucht man sie aus dem Grunde zu nehmen, sondern kann sie einige Jahre stehen lassen. Wer sie aber dem ohngeachtet alljährlich herausnehmen wollte, muß solches so bald thun als das Laub daran vergeht. Man legt sie an einen trockenen Ort, sonst machen sie allzufrüh Wurzeln. Ob sie solches gleich auch an einer trockenen Lage thun; so geschieht es doch sobald nicht, als wenn solche feucht liegen.

Man pflanzet sie gewöhnlich einen halben Schuh tief, und da sie den Frost vertragen können, so hat man keine besondere Regeln der Wartung weiter nöthig.

Fon-